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Edição nº 500 do Jornal Tribuna Popular: Uma história de dedicação e compromisso
Queridos leitores, colaboradores, patrocinadores e amigos,

Hoje é um dia de grande emoção e
alegria, pois celebramos a edição
número 500 do Jornal Tribuna Popular.
Ao longo desses anos, desde março de
1997, dedicamos nossos esforços para
trazer informações relevantes, notícias
confiáveis e histórias inspiradoras para
as comunidades de Borda da Mata,
Bom Repouso, Tocos do Moji e
Senador José Bento. E hoje, com a
publicação desta edição especial,
alcançamos um marco incrível na
história do jornalismo do interior.

Gostaríamos de expressar nossa mais
profunda gratidão a todos aqueles que
fizeram parte dessa jornada. Aos

nossos colaboradores incansáveis, que
contribuíram com seus textos, fotos e
insights, vocês são a alma do nosso
jornal. Cada palavra escrita e cada
imagem capturada ajudaram a moldar a
identidade do Tribuna Popular.

Não podemos deixar de mencionar
nossos patrocinadores, cujo apoio
financeiro e confiança contínua
permitiram que continuássemos a
imprimir e distribuir gratuitamente este
veículo tão importante. Sua parceria foi
essencial para nossa perseverança ao
longo dos anos.

Aos nossos leitores fiéis, nosso mais
profundo agradecimento. Vocês são a

razão pela qual buscamos
incansavelmente a excelência
jornalística. É para vocês que
procuramos as histórias mais
interessantes, as informações mais
precisas e as opiniões mais embasadas.
Cada leitura, cada comentário e cada
momento que vocês dedicam ao
Tribuna Popular nos inspira a fazer
ainda melhor.

Nossa jornada até aqui não foi isenta
de desafios, mas enfrentamos cada
obstáculo com determinação e paixão
pelo jornalismo de qualidade. Hoje,
diante da ascensão das redes sociais e
do rápido fluxo de informações digitais,

reafirmamos nosso compromisso de
que a imprensa profissional permanece
inigualável. O Tribuna Popular não
apenas oferece entretenimento, mas
também compromisso com a verdade,
responsabilidade na reportagem e
respeito às nuances de cada história.

Esta edição comemorativa é mais do
que um número impresso em papel. Ela
é a celebração de anos de esforço
conjunto, dedicação incansável e a
crença inabalável no poder da
informação. Continuaremos a servir
nossas comunidades com a mesma
paixão e integridade que nos trouxeram
até aqui.

Que a Edição nº 500 do Tribuna
Popular seja uma lembrança de que o
jornalismo sério e profissional
permanece como um farol confiável em
meio à vastidão das redes sociais.
Obrigado por fazerem parte dessa
jornada conosco e por continuarem a
nos apoiar. Juntos, construímos uma
história que ecoará nas páginas do
Tribuna Popular por muitos anos
vindouros.

Com gratidão e entusiasmo,

Antonio Donizete de Sousa
Jornalista
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Obs.:Os textos e fotografias deste jornal

só poderão ser publicados com

autorização da diretoria, por escrito.

EXPEDIENTE: UMA PUBLICAÇÃO DA EMPRESA

DISTRIBUIÇÃO
 GRATUITA

T R I B U N A
 POPULAR LTDA

Rua Eduardo Amaral, 311 - Centro
CNPJ - 02025321/0001-76

Borda da Mata -MG
Fone (035) 3445-2130

(35) 9 9910-8233

Diretor Presidente
Antonio Donizete de Sousa

Impressão:
Jornal Tribuna de Itapira

Tiragem: 3.000

Circulação Regional. As colaborações assinadas expressam
unicamente a opinião de seus autores, não coincidindo
necessariamente com  a opinião do jornal. As matérias

pagas serão identificadas como Informe Publicitário.Prazo
para entrega do material a ser publicado: Dias 08 e 22.

Previsão do Calendário de circulação

do Tribuna Popular em 2023

Mês                           Dia
Janeiro                   16 - 31
Fevereiro              15 - 28
Março                   15 - 31
 Abril                    14 - 28
 Maio                    15 - 31
  Junho                 15 - 30
   Julho                  14 - 31
  Agosto                15 - 31
   Setembro           15 - 29
  Outubro               16 - 31
 Novembro             16 - 30
   Dezembro                   12

E-mail -tribunapopular1@hotmail.com

DIREITO
PREVIDENCIÁRIO

Mariana Godoy Rodrigues, advogada
especialista em Direito Previdenciário.

Mariana Godoy Rodrigues, advogada especialista em Direito Previdenciário.
(35)99931-4878

Saúde no Meu Bairro: Equipe multiprofissional leva
serviços de Saúde à População de Bom Repouso

No dia 11 de Agosto, a Secretaria Municipal de Saúde de
Bom Repouso promoveu uma iniciativa impactante em prol da
saúde da comunidade local. A “Saúde no Meu Bairro”, uma
versão itinerante do programa de Saúde, teve como propósito
aproximar a equipe multiprofissional dos moradores,
oferecendo cuidados de saúde de maneira acessível e
conveniente.

O evento ocorreu no pátio da Igreja dos Garcias, onde os
profissionais da Estratégia Saúde da Família, juntamente com
um fisioterapeuta e uma enfermeira da Sala de Vacina, se
reuniram para disponibilizar uma gama de serviços médicos e educacionais.

Entre os principais destaques da campanha, destacam-se:
1. Atendimento Odontológico e Orientações Médicas Profissionais qualificados realizaram avaliações da saúde bucal,

fornecendo orientações e dicas valiosas para uma higiene bucal adequada. Além disso, os participantes tiveram a oportunidade
de receber orientações médicas sobre diversos aspectos de sua saúde geral.

2. Testes Rápidos e Aferições de Saúde Para oferecer uma avaliação rápida e precisa, foram realizados testes rápidos para
detecção de condições específicas. Além disso, aferições de pressão arterial e glicemia capilar ajudaram a identificar potenciais
preocupações de saúde, permitindo intervenções precoces.

3. Atualização da Caderneta Vacinal A equipe da Sala de Vacina esteve presente para garantir que as cadernetas vacinais
estivessem atualizadas. Essa abordagem pró-ativa contribui para a prevenção de doenças e promove a saúde contínua de
todas as faixas etárias.

4. Prevenção de Doenças na Coluna Um fisioterapeuta especializado liderou sessões de alongamento, fornecendo aos
participantes técnicas para prevenção de doenças na coluna. A importância da postura correta e do cuidado com a saúde óssea
foi enfatizada durante essas sessões.

A “Saúde no Meu Bairro” demonstrou o compromisso da Secretaria Municipal de Saúde de Bom Repouso em levar serviços
essenciais de saúde diretamente à população. Essa abordagem inovadora e participativa ajuda a fortalecer os laços entre os
profissionais de saúde e os moradores locais, promovendo uma comunidade mais saudável e bem informada.

Festival do Torresmo em Bom Repouso aquece
o Turismo com Encontro de Carros Antigos

Nos dias 4, 5 e 6 de
agosto, Bom
Repouso se
transformou em um
reduto de celebração
gastronômica e
nostalgia automotiva
durante o Festival do
Torresmo. Um dos
destaques do evento
foi o aguardado
Encontro de Carros
Antigos, que atraiu
entusiastas e
colecionadores de
veículos clássicos de
diversas partes do
país.

O Festival do
Torresmo, que se
estendeu ao longo de
três dias,
proporcionou uma
experiência completa
aos visitantes. Além
das deliciosas
iguarias culinárias à base de torresmo, os participantes foram agraciados com o encanto de carros antigos, uma viagem no
tempo automotivo que se encaixou perfeitamente na atmosfera nostálgica do evento.

O Encontro de Carros Antigos trouxe uma emocionante jornada pelas eras automotivas. Os proprietários dos veículos se
orgulhavam em compartilhar suas histórias de restauração e detalhes únicos, enriquecendo a experiência dos visitantes.

O Festival do Torresmo, com destaque para o Encontro de Carros Antigos, não somente encantou os amantes de gastronomia
e veículos clássicos, mas também impulsionou o turismo na cidade. A movimentação de pessoas durante o evento beneficiou
a economia local.

O Encontro de Carros Antigos durante o Festival do Torresmo não apenas honrou a tradição automotiva, mas também
promoveu a cultura, a história e o turismo de Bom Repouso. O evento foi uma prova tangível de como a paixão por carros
clássicos pode unir comunidades, gerar movimentação econômica e criar memórias duradouras.

Ao encerrar o Festival do Torresmo de 2023, Bom Repouso demonstrou mais uma vez sua capacidade de encantar moradores
e visitantes com uma combinação única de sabores, cultura e paixão automotiva, deixando a expectativa para futuras edições
ainda mais excitante.

Depois da carta de concessão,
quanto tempo demora para receber?

Com a carta de concessão do seu
benefício, o INSS tem um prazo mínimo
de 45 dias para iniciar o pagamento do
benefício concedido. 

A previsão está no artigo 174
do Regulamento da Previdência Social.

O primeiro pagamento do benefício
será efetuado em até quarenta e cinco
dias após a data da apresentação, pelo
segurado, da documentação necessária
à sua concessão. 

Portanto, há um prazo de pelo
menos 45 dias para receber seu
benefício, após a sua concessão.

Por isso, é importante verificar a data
de início do pagamento do benefício
anotada na sua carta de concessão ou,
ainda, no extrato de pagamento de
benefício, também disponível no Meu
INSS.

Afinal, esses documentos mostram as
principais informações do benefício
aprovado.

Em caso de dúvida quanto ao valor
recebido, procure sempre um advogado
especialista em direito previdenciário,
pois há prazos para possíveis revisões
nos benefícios.

Onde a qualidade e o bom
atendimento realmente

imperam

Os melhores bolos,
salgados, doces e roscas
com o melhor preço para

você nosso querido cliente.

“Da nossa família para a sua”

Praça Antonio Megale, 100
Centro - Borda da Mata Tel.:(35)3445-2161

Nos finais de semana, lanchonete das 18h30 até à meia-noite.

Studio Luree brilha no I Torneio
H-Eloísa de Ginástica Artística

em Passa Quatro – MG

No início de agosto, a Equipe de
Treinamento de Ginástica Artística do
STUDIO LUREE, localizado em Borda da
Mata, com participantes de Tocos do Moji
também, participou do I Torneio H-Eloísa
de Ginástica Artística.

O Evento foi realizado na cidade de Passa
Quatro - MG, no Ginásio Poliesportivo
Osvaldo Orlando da Costa.

Sob o comando da técnica Lu Rodrigues
e auxiliar técnica Márcia Rosa, a equipe do
Studio Luree conquistou diversas
medalhas no individual geral por categoria.

Medalhas da competição no
INDIVIDUAL GERAL:

Pré-Infantil:
4° lugar - Lorenah Marinho.
Infantil:
1° lugar - Juliana Silva;
2° lugar - Miriã Rosa;
3° lugar - Tainá Rodrigues;
4° lugar - Alice Scalco.
Juvenil:
2° lugar - Maria Fernanda Veiga.

A atleta Juliana Silva se destacou ainda mais, recebendo dois troféus nas
categorias “Melhor nota do torneio” e “Melhor Atleta”.

Para encerrar, a técnica Lu Rodrigues declarou com orgulho: “Estamos orgulhosas
pelas conquistas da nossa equipe, e muito gratas pelo apoio incondicional de
seus Pais, familiares e amigos.”

Atleta Juliana Silva

“As pessoas precisam entender que os verdadeiramente ricos são aqueles
que possuem um coração rico, em vez de muito dinheiro. É realmente

importante ter um coração rico para ajudar os outros.
É muito fácil dar quando nos sobra, o difícil é presentear, ainda sem ter muito

para dar. Tem pessoas que são tão pobres, mais tão pobres... que só tem dinheiro.”



TRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULARTRIBUNA POPULAR 33333

Telefones:3445-1177
99102-6320(Tim) 99960-1177(Vivo)

Rua Arthur Bernardes, 18 - Centro - Borda da Mata - MG

Levantamento topográfico em área rural: Georreferenciamento, divisão de terras,

retificação de áreas, usacapião, CAR, entre outros serviços de topografia.

E-mail:jrtopografia87@hotmail.com

Revitalização da Praça Ivo Tomás Cantuária em Tocos do Moji:
Um novo destino turístico em crescimento

As obras de revitalização da Praça Ivo
Tomás Cantuária em Tocos do Moji estão
prestes a alcançar sua conclusão,
trazendo uma renovação vibrante e
promissora para este  destino. Com o
recebimento de mais uma parte das
plantas que comporão o paisagismo, a
cidade se prepara para receber
moradores e visitantes em um ambiente
ainda mais acolhedor e convidativo.

A Praça Ivo Tomás Cantuária, há muito
tempo um local de encontro e atividades,
está passando por uma transformação
marcante. Desde a decisão da Prefeitura

de Tocos do Moji de investir em sua
revitalização, a expectativa tem crescido
entre os cidadãos locais e os entusiastas
do turismo. Com essa renovação, a
cidade não apenas busca promover o
bem-estar de seus moradores, mas
também atrair uma nova onda de turistas
em busca de experiências autênticas e
contato com a natureza.

O projeto de revitalização inclui uma
abordagem abrangente, com especial
atenção ao paisagismo. A chegada das
novas plantas representa mais um passo
em direção à materialização desse sonho.

Espécies nativas cuidadosamente
selecionadas serão incorporadas ao
design da praça, garantindo não apenas
uma estética atraente, mas também o
respeito pela biodiversidade local.
Árvores, canteiros floridos e áreas de
convívio estão entre os elementos que
compõem essa transformação
verdejante.

O prefeito de Tocos do Moji, em uma
declaração recente, ressaltou a
importância desse projeto para a cidade:
“A revitalização da Praça Ivo Tomás
Cantuária é um marco em nossa jornada

rumo a um ambiente urbano mais
harmonioso e voltado para as pessoas.
Estamos entusiasmados em
proporcionar um espaço onde a
comunidade possa se reunir, relaxar e
celebrar, além de recebermos
calorosamente os visitantes que
desejam explorar a rica cultura e natureza
de nossa região.”

O impacto desse esforço de
renovação já está sendo sentido. Com a
conclusão das obras se aproximando, a
cidade de Tocos do Moji tem sido cada
vez mais mencionada como um destino

turístico emergente. À medida que
as obras de revitalização da Praça
Ivo Tomás Cantuária entram em sua
reta final, os cidadãos de Tocos do
Moj i  e  os  aman tes  de  v iagens
aguardam ans iosamente  a
inauguração desse novo marco. A
combinação entre a beleza natural,
o cuidado com o meio ambiente e o
compromisso  com o  bem-es ta r
prometem estabelecer a praça como
um destino turístico imperdível,
enr iquecendo  a  exper iênc ia  de
todos que a visitarem.

E.M. Manoel Rodrigues Machado em Tocos do Moji
realiza aula voltada para o gênero textual Receita

No início de agosto, na E.M. Manoel Rodrigues Machado, em Tocos do Moji, a professora Lucilene realizou com sua turma
do 1° ano, uma aula voltada para o gênero textual Receita, a qual também foi desenvolvida na prática.

Para isso, teve a presença da  nutricionista Gislaine, que participou do passo a passo e também finalizou com uma conversação
sobre se ter uma alimentação adequada e balanceada.

Com este trabalho, é possível refletir acerca da alimentação saudável, ressaltando a importância de se ter bons hábitos
alimentares.

2º Festival Cultural de Inverno e 14°
Encontro de Bandas em Tocos do Moji

Final de semana movimentado na
pequena e aconchegante cidade de
Tocos do Moji.

Com barracas recheadas de apetitosas
comidas entre caldos e lanches
artesanais, o Coral Nosso Canto da
Oficina de Canto do CRAS – Zilda Maria
da Silva iniciou a apresentação
encantando mais uma vez e mostrando
a dedicação da Professora Simone e do
Maestro André.

Entre músicas e comidas, a praça
aberta ao público ficou lotada de
crianças que pareciam estar num parque
de diversões adorando cada cantinho
novo.

Pelas ruas das cidades alguns já

indagavam de quem seria o show da
noite, talvez pela semelhança do jovem
Ed com o seu pai, Bandeirante da Dupla
Bandeirante e Zé Batista, velhos
conhecidos do povo tocosmojiense.

E o show esse foi mesmo sensacional.
A Dupla Lara e Ed chegou com tudo,
animando desde os mais jovens até os
mais idosos e tocaram de tudo, passando
de Fuscão Preto até Rock Nacional
deixando a galera de queixo caído com
tamanho talento e simpatia.

Entre comidas, bebidas e música boa
o sábado Tocosmojiense foi satisfatório
e agradável.

Regiane Cruz – Chefe de
 Cultura de Tocos do Moji

PANIFICADORA FLOR DA MATA

Pães em geral, a tradicional rosca

rainha, biscoitos, sorvetes, refrigerantes

e completa linha de mercearia.

Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata
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A m i s t o s o  d e  F u t s a l  e n t r e  E FA S e r t ã o z i n h o  d e  B o r d a  d a  M a t a  e
F u t e b o l a  d o  B a i r r o  B o a  Vi s t a  c e l e b r a  o  D i a  d o s  P a i s  e m  E s t i v a

No dia 12 de agosto, a Escola de
Futebol Amador (EFA) Sertãozinho
recebeu um convite especial para
participar de um emocionante amistoso
de futsal. O evento teve lugar na cidade
de Estiva e foi organizado em
comemoração ao Dia dos Pais, contando
com a presença de diversos pais que
prestigiaram a iniciativa.

Este amistoso não apenas promoveu
o esporte, mas também fomentou o lazer
e o intercâmbio social entre crianças e

adolescentes das equipes participantes.
Tanto a EFA Sertãozinho quanto a
equipe Futebola do Bairro Boa Vista, em
Estiva,  têm investido no
desenvolvimento esportivo como uma
forma de proporcionar momentos de
diversão e de interação saudável para
os jovens.

Dentro das quatro linhas, as equipes
protagonizaram verdadeiros espetáculos
de habilidade e determinação. Os
resultados dos jogos foram os

seguintes:
Categorias Sub 9:

Futebola 1x1 EFA Sertãozinho
Categorias Sub 11:

Futebola 3x1 EFA Sertãozinho
Categorias Sub 13:

Futebola 0x8 EFA Sertãozinho
Categorias Sub 15:

Futebola 4x6 EFA Sertãozinho
Categorias Sub 17:

Futebola 4x6 EFA Sertãozinho
Os jogos foram marcados por disputas

acirradas e momentos emocionantes,

demonstrando a dedicação e
a paixão dos jovens atletas em
campo. As partidas não só
destacaram a habilidade
técnica das equipes, mas
também a camaradagem e o
espírito esportivo que prevaleceram ao
longo do evento.

A EFA Sertãozinho e a equipe Futebola
do Bairro Boa Vista têm se mostrado
como exemplos inspiradores de como o
esporte pode unir comunidades,
proporcionar entretenimento saudável e

promover o desenvolvimento integral
dos jovens. Este amistoso certamente
deixou lembranças inesquecíveis para
todos os envolvidos, reforçando a
importância do esporte como
instrumento de crescimento pessoal e
coletivo.

T R I B U N A  P O P U L A R  -  5 0 0  E D I Ç Õ E S

Borda da Mata

BOM REPOUSO
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Conselho Municipal de Saúde de
Borda da Mata elege nova Diretoria

No dia 16 de agosto, ocorreu a Reunião
do Conselho Municipal de Saúde de
Borda da Mata, durante a qual foram
apresentadas as diretrizes internas aos
recém-chegados membros do Conselho.

Além disso, foi realizada a votação para a
composição da nova diretoria,
culminando na eleição de Grazieli Miranda
Siqueira Dande como presidente e Celso
do Amaral como vice-presidente.

Primeiro Festival de Viola de Borda da Mata reúne violeiros
d e  d i v e r s a s  c i d a d e s  e  e l e v a  o  n í v e l  d a s  a p r e s e n t a ç õ e s

Nos dias 19 e 20 de agosto, Borda da Mata foi
palco de um evento memorável, o Primeiro Festival
de Viola. Promovido pela Prefeitura em parceria com
a Secretaria de Cultura e Turismo, o festival celebrou
com grande entusiasmo a tradição da música
sertaneja e a riqueza cultural que permeia a região.
Este evento, que uniu a comunidade em torno de
suas raízes culturais, deixou uma marca profunda e
é ansiosamente aguardado para suas próximas
edições.

Durante as duas noites, o público foi brindado
com apresentações emocionantes das duplas de violeiros, que demonstraram um talento excepcional e
uma profunda paixão pela música de raiz. A competição acirrada culminou com a seguinte classificação:

1º Lugar: Nando e Adriano, representando a cidade de Jaú;
2º Lugar: José Júnior e Gabriel, da encantadora Monteiro Lobato ;
3º Lugar: Célio e Leandro, Jaú.
Além disso, vale destacar que houve um empate emocionante nas posições de 4º, 5º e 6º lugares, demonstrando a alta qualidade das apresentações e o talento excepcional dos violeiros participantes.
Em ambas as noites, o festival também presenteou o público com shows musicais que acrescentaram ainda mais brilho ao evento. No dia 19, as duplas competidoras compartilharam o palco com outras atrações

musicais, proporcionando uma experiência musical completa.
No segundo dia, em 20 de agosto, a Orquestra Violeiros do Rio Jaguari encantou a todos com um espetáculo de tirar o fôlego, demonstrando maestria e oferecendo uma abundância de sons que ressoaram

profundamente com a plateia.
O Primeiro Festival de Viola de Borda da Mata não foi apenas uma competição musical; foi uma celebração da música sertaneja e da cultura regional que uniu a comunidade em torno de suas raízes culturais. Todos

aguardam com grande expectativa o próximo capítulo desta emocionante jornada musical, que promete continuar a honrar e preservar as tradições culturais locais.

Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

2º Festival Vale do Café movimenta Senador José Bento com shows e Desfile de Carreiros
Nos dias 19 e 20 de agosto, Senador José Bento recebeu o aguardado 2º Festival

Vale do Café, promovido pela Prefeitura. O evento atraiu muitas pessoas em busca
de música, cultura e tradição caipira.

O destaque do festival foi o show de João Carreiro, no dia 20 de agosto. Com seu
repertório sertanejo cativante, Carreiro encantou o público presente, reforçando
seu status como um dos grandes nomes da música sertaneja brasileira.

Além disso, o festival também contou com apresentações de artistas locais e
regionais, enriquecendo a diversidade musical do evento.

Outro momento marcante foi o 10º Desfile de Carreiros, celebrando a cultura
caipira e suas raízes rurais. Com carros de bois tradicionais, os carreiros desfilaram
pelas ruas da cidade, mostrando a importância dessa tradição na região.

O prefeito Fernando expressou sua gratidão aos participantes do evento,
ressaltando a importância de celebrar as tradições locais.

O 2º Festival Vale do Café consolidou sua posição no cenário cultural de Minas
Gerais, reunindo música, tradição e comunidade. Com shows emocionantes e o
resgate das raízes caipiras, o festival deixou uma marca duradoura, prometendo
retornar ainda mais forte no próximo ano.

João Carreiro e Desfile de Carreiros

Aviso Importante: Prefeitura de
Borda da Mata agora no WhatsApp!

A Prefeitura Municipal de Borda da Mata tem o prazer de anunciar mais um avanço significativo em
nosso compromisso com a inovação e a melhoria do atendimento ao público. Estamos felizes em
informar que agora estamos disponíveis no WhatsApp, proporcionando a você, cidadão, uma maneira
mais rápida e conveniente de entrar em contato conosco.

Através do WhatsApp da Prefeitura de Borda da Mata, você terá acesso a uma variedade de
serviços e informações diretamente no seu celular. Nossa intenção é tornar o acesso aos serviços
públicos mais simples e eficaz, proporcionando a você as informações e o suporte de que precisa de
forma fácil e acessível.

Como funciona:

Ao adicionar o número 3445-4900 à sua lista de contatos, você terá a oportunidade de interagir com diferentes setores da
Prefeitura. Basta digitar as opções que aparecem em seu celular para ser direcionado ao setor correspondente.

Esta iniciativa é mais um passo em nossa busca contínua por maneiras mais eficientes de servir à comunidade de Borda da
Mata. Acreditamos que, ao incorporar a tecnologia, estamos tornando o governo mais acessível e transparente, promovendo
uma administração pública moderna e eficaz.

Estamos ansiosos para receber suas mensagens, ouvir suas opiniões e ajudar no que for necessário. A Prefeitura de Borda
da Mata agradece pelo seu apoio contínuo e pela oportunidade de melhor atendê-lo através do WhatsApp. Juntos, podemos
construir um futuro melhor para nossa cidade.

Administração 2021/2024

O etólogo Boris Cyrulnik adverte que “Não pertencer a ninguém é tornar-se ninguém”. “Sem amigos,

ninguém escolheria viver, ainda que tivesse todos os outros bens”, escreveu Aristóteles em Ética a
Nicômaco. Temos uma necessidade de nos afiliarmos uns com os outros e até de nos tornarmos

fortemente ligados a algumas pessoas em relacionamentos íntimos e duradouros.
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TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA
POLÍCIA MILITAR EM BORDA DA MATA:

190 ou (35) 9-9829-1493

Publicações da Câmara Municipal de Borda da Mata
REQUERIMENTO

16/2023

Solicita que o Prefeito Municipal envie
informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2581

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre os terminais de ônibus
deste Município, com as seguintes
informações:

1 – Há quantos terminais de ônibus
neste Município?

2 – Há algum projeto deste Município
em relação à cobertura dos terminais de
ônibus? Há a previsão de inclusão deste
serviço no orçamento?

3 – Qual seria o impacto financeiro
estimado da cobertura de todos os
terminais de ônibus?

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 18/07/2023.

Harleny Junqueira Cobra
Vereadora

REQUERIMENTO

17/2023

Solicita que o Prefeito Municipal envie
informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2582

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre a contratação da
prestação de serviços de maquinário
com o Fornecedor TERRAPLENAGEM

& TRANSPORTE MIRA LTDA, CNPJ
09.267.340/0001-58, nos seguintes
termos:

1 – Houve estudos técnicos
demonstrando a vantajosidade da
contratação do fornecedor em
detrimento da realização direta pelo
Município? Se sim, enviar os estudos.

2 – Quem faz e como é feita a
fiscalização e medição dos serviços?
Enviar as medições.

3 – Há controle do quantitativo de
horas trabalhadas?

4 – Como é feita a escolha dos locais
de prestação do serviço pela empresa?
Em quais locais eles foram realizados?
Enviar os comprovantes.

5 – Quanto foi gasto com tal serviço
nos anos de 2022 e 2023?

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 18/07/2023.

Tatiana Pires Pereira Cobra
Vereador

REQUERIMENTO
18/2023

Solicita que o Prefeito Municipal envie
informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2583

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre o cumprimento da Lei
nº 2396/2023, que proíbe a utilização,
queima e soltura de fogos de estampido
e de artifícios, abrangendo os seguintes
pontos:

1 – Quais medidas já foram adotadas
pelo Poder Executivo Municipal para o
cumprimento da Lei nº 2396/2023,

especialmente quanto à fiscalização?
2 – Por que o Poder Executivo violou

a citada Lei em 16/07/2023, quando do
encerramento das festividades, ao soltar
fogos com barulhos que causaram
inúmeros transtornos aos animais e
autistas?

3 – Serão adotadas campanhas de
conscientização e divulgação da referida
Lei?

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 19/07/2023.

José Quirino de Alvarenga Neto
Vereador

REQUERIMENTO
19/2023

Solicita que o Prefeito Municipal envie
informações a esta Casa acerca de
assunto que menciona.

Requeiro, nos termos dos artigos 2584

e seguintes do Regimento Interno desta
Casa, ouvido o Plenário, que seja votado
requerimento no sentido de que o
Prefeito Municipal envie informações a
esta Casa sobre a servidora Andrea
Marcia Rosa (matrícula 531 – professor
I e pedagogo), abrangendo os seguintes
pontos:

1 – A referida servidora possui a
função gratificada de Coordenador de
Educação nesta Administração?

2 – A referida servidora tem exercido,
de fato, as funções escolares referentes
aos cargos a qual foi aprovada em
concurso, quais sejam: professor I e
pedagogo? Enviar respectivos
comprovantes.

Prazo para resposta: 20 dias.
Sala de Sessões, 03/08/2023.

José Quirino de Alvarenga Neto
Vereador

Campanha de
Vacinação

Antirrábica 2023
Borda da Mata

A Prefeitura, por meio da Secretaria de
Saúde, está promovendo a Campanha
de Vacinação Antirrábica 2023 para
proteger os animais.

A raiva é uma doença séria que pode
afetar os pets e até mesmo os humanos.
Por isso, é fundamental garantir que
todos os nossos bichinhos estejam
devidamente vacinados. Confira o
cronograma de atendimento e não deixe
de participar:

Já atendidos:

28/08/2023 – SEGUNDA-FEIRA
• Bocaina (Igreja) - 08h00min –

08h30min
• Sertãozinho (Praça) - 09h00min –

10h30min
• Serrinha (Posto de Saúde) - 10h50min

- 11h20min
• Açude (Em frente a Toca da Coruja) -

11h30min – 12h00min
• Morro do Jacu (Laticínio José

Roberto) - 14h00min - 14h30min
• Palma (Venda) - 14h45min - 15h20min
30/08/2023 – QUARTA-FEIRA
• Água Quente - 09h00min - 10h00min
• Cervo (Praça da Igreja) - 10h15min –

12h00min
• Bogari (Venda do Ocimar) - 14h00min

- 14h45min
• Pontilhão (venda) - 15h00min –

15h30min
Serão atendidos:

01/09/2023 – SEXTA-FEIRA

• Moreiras (Igreja) - 08h45min –
09h30min

• Barro Amarelo (Venda) - 09h45min -
10h45min

• Turma (chácara do Rogério) -
11h15min – 11h30min

• Campo (Igreja) - 14h00min –
15h00min

04/09/2023 – SEGUNDA-FEIRA
• Dráuzio Rezende (Ponto de Ônibus)

- 08h30min – 09h00min
• Boa Vista (Igreja) - 09h20min –

10h00min
• Gaspar (Antiga escola) - 10h30min –

11h30min
06/09/2023 – QUARTA-FEIRA
• Santa Cruz (Praça) - 08h30min -

10h30min
• Santa Edwiges (Em frente as lojas) -

10h50min – 11h20min
• São Benedito (Antiga Estação) -

11h30min – 12h00min
11/09/2023 – SEGUNDA-FEIRA
• Santa Terezinha (Mina Tomazolli) -

08h30min - 09h30min
• Nossa Sra. Aparecida (Pet e Vet) -

09h45min – 10h45min
• Santo Antônio (Praça da Bíblia) -

11h00min – 12h00min
13/09/2023 – QUARTA-FEIRA
• São Judas (GELAM) - 08h00min -

9h00min
• Santa Rita (Minimercado Souza) -

09h15min - 10h15min
• São Francisco (Delegacia) - 10h30min

– 11h10min
• Nossa Senhora de Fátima (Escola) -

11h30min – 12h30min
16/09/2023 – SÁBADO – DIA D
• Centro (Em frente a

Prefeitura Municipal) -

08h30min - 12h30min

Homem é preso após tentar fraudar
processo licitatório da Prefeitura

Municipal de Borda da Mata
Compareceu no quartel da Polícia

Militar de Borda da Mata o Sr. D.A.
afirmando que estava atuando como
pregoeiro, em processo licitatório da
Prefeitura de Borda da Mata, e que
tomou conhecimento que um dos
licitantes teria solicitado certa quantia
em dinheiro, para que o seu concorrente
desistisse da licitação. De acordo com
o solicitante, B.H.B. lhe informou que o
seu concorrente, L.P.K. pediu o valor
de R$ 10.000,00, e que após receber o
dinheiro, desistiria da licitação, e assim
B.H.B. a ganharia, pois seria o único
concorrente.

Que ao ser perguntado a respeito dos
fatos, o Sr. L.P.K. afirmou que apenas
conversou com B.H.B. e que em
nenhum momento solicitou dinheiro dele
para abandonar a licitação.

Ao ser questionado sobre o fato,
B.H.B. afirmou que estava figurando
como licitante e que L.P.K. o chamou
para conversarem em um local mais

“discreto”, que em determinado
momento, o autor lhe disse: “…eu já
estou acostumado a lidar com processos
licitatórios, daria pra ganhar um dinheiro,
se eu tivesse entrado na licitação
sozinho, como vejo que você também
está concorrendo comigo, seria melhor
pra mim se você me pagasse R$ 10.000,00
para desistir da licitação, com a minha
saída, você seria o único licitante e
consequentemente o ganhador.”

Que após ouvir as partes, foi
perguntado a B.H.B. se ele teria como
provar as acusações que eram feitas a
L.P.K., e ele disse que sim, pois as falas
do autor foram gravadas por ele, e se
encontram no seu aparelho celular e
serão entregues a autoridade de Polícia
Judiciária assim que forem solicitadas.

Diante do fato, foi dada voz de prisão
ao autor, e após registro do Reds, as
partes foram encaminhadas para a
Autoridade de Polícia Judiciária para
demais providências.

Edição nº 500 do
Jornal Tribuna

Popular: Uma história
de dedicação e
compromisso
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Alunos de Bom Repouso visitam uma das centrais de descarte de
embalagens vazias (agrotóxicos) no Dia Nacional do Campo Limpo

No dia 18 de agosto, Dia Nacional do
Campo Limpo, os alunos do 5° ano do
turno da manhã, juntamente de suas
professoras e das responsáveis pelo
IMA de Bom Repouso; Isabel e Dariele,
estiveram em visita a uma das centrais
de descarte de embalagens vazias
(agrotóxicos), onde tiveram uma palestra

de orientação e conscientização da
importância do descarte das embalagens
de agrotóxicos, ministrada pelos
representas do IMA da região.

A visita a central é uma das ações que
fazem parte do Projeto Sanitaristas
Mirins desenvolvido pelo Instituto
Mineiro de Agropecuária (IMA), dentre

elas estão as reuniões, dias de campo,
demonstrações, contatos interpessoais
entre outros.

Os alunos além de conhecer a central,
também contaram com a visita da Paulinha,
a mascote dos Sanitaristas Mirins, que
também enfatizou a importância do tema
abordado.

O objetivo do projeto é proporcionar
conhecimentos e influenciar
comportamento correto de estudantes e de
seus familiares no que diz respeito à saúde
animal, vegetal, ambiental e segurança
alimentar. Os alunos são importantes aliados
do desenvolvimento rural sustentável. E a
educação formadora de profissionais e

cidadãos capazes de compreender o
ambiente em que vivem, sobretudo aqueles
que pretendem continuar ligados às suas
origens e assumir a atividade rural.

Fica nosso agradecimento a todos os
envolvidos e em especial a Maciel Borges,
responsável pelo desenvolvimento do
projeto em nossa escola.

Primeira Edição do Festival do Bolo em Bom Repouso é sucesso
No domingo, dia 20 de agosto, Bom Repouso

sediou com grande êxito sua primeira edição do
Festival do Bolo. Seis confeiteiros locais
apresentaram bolos excepcionais, todos com o
morango da região como ingrediente principal.

O evento, que contou com a organização do
Departamento de Cultura, recebeu elogios pelo sabor
e criatividade dos bolos. Um painel de jurados avaliou
as criações, enquanto o público teve a chance de
degustar todas as sobremesas.

O Festival do Bolo promete se tornar uma tradição
anual em Bom Repouso, celebrando a riqueza
gastronômica local e estimulando a criatividade na
confeitaria. “Parabéns a todos os envolvidos neste evento de sucesso”, diz Talita Bertolacini, responsável pelo Departamento de Cultura.

Programa Rotas do Produtor
 Bom Repouso

Morro da Bananeira - Bairro Pitangueiras  e Morro Zé Piloto – Bairro
Brandões são mais dois pontos concluídos do Programa Rotas do Produtor.

Morro da Bananeira

Morro Zé Piloto

BOM REPOUSO

Bom Repouso sedia a VII Jornada
do Turismo do IGR Serras Verdes

No dia 22 de agosto, foi realizada a VII
Jornada do Turismo em Bom Repouso.

Os convidados foram recepcionados
com um delicioso coffee break,
apresentação da banda de Música Lyra
João Paulo II e diversos empreendedores
locais expuseram seus trabalhos e
realizaram network com os visitantes.

A abertura do evento foi realizada pela
cerimonialista Talita Bertolacini,
secretária municipal de Turismo de Bom
Repouso, a qual estava representando
o prefeito Edmilson Andrade. Ela deu
boas vindas a todos e convidou o
gerente da agência do banco Sicredi de
Paraisópolis, Luiz Carlos Caldeira Junior
a ministrar a palestra sobre
empreendedorismo.

Em Seguida, iniciou-se uma roda de
conversa conduzida pelo gestor e
turismólogo José Augusto Sena, com os
empresários Edvaldo José de Mello e

Cíntia Mello (Ceasinha do Morango)
sobre a importância da agricultura
familiar que hoje é um dos motores da
economia da região.

Dando continuidade, o fotógrafo
Clodoaldo Costa conduziu um bate papo
com o Engenheiro Agrimensor Suender
Andrade e a secretária municipal de
turismo Talita Bertolacini, onde foi
apresentado o vídeo sobre a criação do
roteiro turístico Caminho Fé, Natureza e
Sabores.

Logo após, o secretário municipal de
turismo de Estiva e presidente da IGR
Serras Verdes Fábio Noronha juntamente
com a secretária municipal de turismo
de Tocos do Moji e diretora secretária
da IGR Regiane da Cruz, fizeram um bate
papo sobre o papel da IGR Serras Verdes,
a regionalização e o Cicloturismo.

Ao encerrar o evento, foi apresentado
o Lançamento do Banco de Imagens

2023, e foram entregues os certificados
aos municípios associados
participantes.

Estiveram presentes os prefeitos,
Rodrigo Alves de Oliveira de
Camanducaia, Ademilson Lopes da
Silveira de Senador Amaral, Givanildo
José da Silva e primeira dama Priscila
Silva de Tocos do Moji, secretários
municipais de cultura e turismo Douglas
Coltri e Beatriz de Oliveira de Bueno
Brandão, Bruno Rosa e Tatiane Silvério
de Camanducaia, Fábio de Mello e Nataly
Santos de Congonhal, Fabio Noronha
de Estiva, Evanil Emiler e Rogério Inácio
de Senador Amaral, Regiane da Cruz de
Tocos do Moji, vereadores, empresários,
comerciantes, expositores e a população
bom-repousense.

A VIII Jornada do Turismo será
realizada no dia 21 de setembro em
Monte Verde. Fonte: IGR Serras Verdes

Jornada do Turismo em Bom Repouso
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Secretaria de Saúde de Borda da
Mata promove encontros para tratar

sobre a prevenção de doenças

A Prefeitura de Borda da Mata
através da Secretaria de Saúde está
comprometida em promover o bem-
estar  e  a  saúde de todos os
moradores.

O compromisso com a saúde vai
além dos consul tór ios .  Estão
promovendo encontros onde a
nutrição e a medicina se unem para
falar  sobre a  importância  da
al imentação saudável  e  do
autocuidado.

Os primeiros locais escolhidos para
esse momento especial foram a UBS
Santa Cruz e a Igreja da Santa Edwiges.
Nesses lugares ,  t iveram a
oportunidade de destacar  como
pequenas mudanças no  dia a dia
podem ter um impacto significativo na
saúde a longo prazo.

“Acredi tamos que pequenas

mudanças no estilo de vida podem
fazer uma grande diferença na sua
saúde a longo prazo, informações
valiosas sobre como adotar hábitos
saudáveis e evitar doenças crônicas
foram repassados a população.

Dicas práticas para uma alimentação
equilibrada. A importância da atividade
física no dia a dia. Como o autocuidado
fortalece seu bem-estar. Estratégias
para mudanças positivas no seu estilo
de vida.

Lembre-se de que a
conscientização é o primeiro passo
para uma vida mais saudável e feliz.
Sua participação faz a diferença não
apenas para você, mas também para
toda a nossa comunidade. Vamos juntos
construir um futuro mais saudável e
vibrante”, diz a Secretária de Saúde,
Maysa Monteiro.

Unidade Básica de Saúde do Centro de
Borda da Mata realiza encontro dedicado
à Hipertensão Arterial e Diabetes

No início do mês de agosto, a
Unidade Básica de Saúde do Centro de
Borda da Mata foi o cenário de um
encontro especial. O HIPERDIA,
programa dedicado à Hipertensão
Arterial e Diabetes, realizado pela
Prefeitura, através da Secretaria da
Saúde para uma manhã de atividades.

“Juntos, exploramos orientações
vitais sobre alongamentos - uma prática
que vai além dos gestos, carregando
consigo benefícios profundos para a

saúde.
Em um mundo cheio de informações,

momentos como esses se destacam
como pilares de conhecimento e ação.
A saúde é o alicerce da vida, e cada
gesto que promove esse bem-estar é
um passo na direção certa. Obrigado a
todos que participaram e contribuíram
para um encontro que amplia horizontes
e constrói uma comunidade mais
saudável”, diz a Secretária de Saúde,
Maysa Monteiro.

Secretaria de Saúde de Borda da
Mata realiza ação aos Diabéticos

do Distrito do Sertãozinho

No início de agosto, a Prefeitura de
Borda da Mata, através da Secretaria da
Saúde, trouxe um momento enriquecedor
para o distrito de Sertãozinho. Foi uma
manhã voltada à saúde e bem-estar,
especialmente direcionada aos
pacientes diabéticos da região.

A ação teve como objetivo principal
conscientizar e compartilhar cuidados
essenciais. Uma roda de conversa
especial foi preparada, envolvendo
pacientes, profissionais da saúde e muita
informação valiosa.

A palestra da nutricionista Priscila
marcou o evento. De maneira prática e
acessível, Priscila compartilhou dicas e
orientações sobre alimentação saudável.
Afinal, a escolha certa de alimentos faz

toda a diferença para quem vive com
diabetes. Essa palestra redefiniu o olhar
sobre a relação entre o que se come e
como isso influência positivamente a
vida com a doença.

Na parte prática também, esteve
presente. Dra. Raissa, médica da
unidade, e a enfermeira Aline que
ofereceram avaliações específicas de
pés para os pacientes. “Sabemos o quão
vital é essa avaliação para quem lida com
diabetes, já que problemas circulatórios
e sensibilidade podem surgir nessa área.

O compromisso com a saúde e o bem-
estar é uma prioridade, e a
conscientização é o primeiro passo para
uma vida mais plena”, diz a Secretária
de Saúde, Maysa Monteiro.

Setor de Fisioterapia de Borda da Mata agora
tem um profissional exclusivo para a Zona Rural

A preocupação com a saúde e o bem-
estar dos bordamatenses sempre foi a
prioridade da Prefeitura de Borda da
Mata que, através da Secretaria de
Saúde, está empenhada em tornar os
atendimentos de fisioterapia mais ágeis
e eficientes.

Sabendo que a demanda por esses
serviços é alta, e é por isso que o setor
de Fisioterapia agora conta com o apoio
de 04 fisioterapeutas. E a boa notícia
não para por aí. Um desses
profissionais está exclusivamente
dedicado aos atendimentos na zona
rural do  município, incluindo pacientes
que precisam de atendimento em domicílio.

A Secretária de Saúde, Maysa Monteiro, está guiando essa iniciativa com um propósito claro: não apenas diminuir o tempo
de espera pelo serviço, mas também oferecer atendimentos de qualidade, com a atenção e o cuidado humano que cada um dos
munícipes merece.

“Acreditamos que um atendimento humanizado faz toda a diferença, e é por isso que trabalhamos para melhorar a qualidade
de vida de nossa comunidade.

Agradecemos a confiança de cada um de vocês e continuamos empenhados em buscar maneiras de tornar nossos serviços
ainda melhores a cada dia. Contem sempre conosco para cuidar do que mais importa: a sua saúde e bem-estar”, diz a Secretária
Maysa Monteiro.

Programa de Castração da Prefeitura de Borda da
Mata, através da Secretaria de Saúde, castra animais
em Borda da Mata,  Cervo e  Sertãozinho

O dia 11 de agosto foi um dia
importante para o bem-estar animal. O
Programa de Castração da Prefeitura
de Borda da Mata, através da Secretaria
de Saúde, deu início às suas atividades
no Distrito do Cervo, 100 animais, entre
cães e gatos, foram castrados, dando
prioridade às famílias de baixa renda
que possuem cadastro único.

No dia 12,  o Programa esteve no
Distrito do Sertãozinho, e no domingo
13, na rodoviária da cidade, totalizando
cerca de 300 animais. “É uma
oportunidade para fazer a diferença na
vida dos nossos companheiros de
quatro patas, proporcionando-lhes
uma vida mais saudável e feliz.

E não se esqueça: esse é apenas o primeiro passo de muitos. Novas ações como essa estão planejadas, mostrando o nosso
compromisso contínuo com a saúde e o bem-estar animal. Junte-se a nós nessa jornada. Cada gesto conta e faz uma grande
diferença”, diz o Prefeito Afonso Raimundo de Souza.

Celebrando o Dia do Patrimônio Cultural: Conectando
Passado, Presente e Futuro – Borda da Mata

No Dia do Patrimônio Cultural,
reconhecemos a importância de preservar
nossa história e tradições para as próximas
gerações. É um momento de lembrar como
as expressões culturais moldaram nossa
identidade e enriqueceram nossa sociedade
ao longo dos anos.

Nosso patrimônio cultural inclui desde
monumentos antigos até tradições
transmitidas oralmente. Cada peça desse
quebra-cabeça histórico contribui para
nossa compreensão do passado e
influencia nosso futuro. Além do seu valor
estético, nosso patrimônio nos conecta às
nossas raízes e fortalece nosso senso de
pertencimento.

Preservar o patrimônio cultural é uma
responsabilidade compartilhada por todos.
Ao respeitarmos nossos lugares históricos,
artefatos e tradições, garantimos que as
gerações futuras também possam desfrutar
desse legado. Além disso, devemos
considerar como estamos contribuindo
para a herança do futuro, equilibrando
tradição e inovação.

Neste dia, podemos nos envolver
ativamente na conservação e promoção do
nosso patrimônio. Seja através de projetos de restauração, compartilhando histórias ou participando de eventos culturais,
cada um de nós desempenha um papel vital na proteção desse patrimônio valioso.

Portanto, no Dia do Patrimônio Cultural, renovemos nosso compromisso com nossa história e diversidade cultural. Ao
fazermos isso, construímos uma ponte entre passado, presente e futuro, garantindo que nossas raízes permaneçam fortes.

Departamento Municipal de Cultura

Borda da Mata

Manutenção da Estrada da Bocaina – Borda da Mata
As máquinas da Prefeitura de Borda

da Mata encontram-se em pleno
funcionamento, com a equipe
empenhada de maneira incansável para
assegurar a devida manutenção das
estradas rurais que conectam e
fortalecem as comunidades.

Especificamente, destaca-se neste
final de agosto, a Estrada da Serra da
Bocaina, localizada em Sertãozinho, a
qual desempenha um papel crucial ao
estabelecer a ligação vital entre essa
região e a cidade de Tocos do Moji.

Atletas de Borda da
Mata se destacam em

corrida de rua em
São Gonçalo do

Sapucaí

No dia 20 de agosto, Vitor Luiz, jovem atleta da equipe
Lobo Guará Ultra Trail, de Borda da Mata,  brilhou no
Circuito Sul Mineiro de Corrida de Rua em São Gonçalo do
Sapucaí. Convidado por Jefferson Brandani, também atleta
Bordamatense, ambos compartilharam experiências e
alcançaram resultados impressionantes. Jefferson percorreu
7 km, conquistando o 9º lugar geral e o 2º lugar em sua
categoria. Na categoria kids, Vitor Luiz, com apenas 9 anos,
percorreu 900 metros e garantiu o 4º lugar.


